



LE 2 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ SPORT

Yoseikan budo : pluie de médailles pour le dojo 2 Amy



■ De gauche à droite : Lucas Ubertini, Lucille Cornede, Maître Hiroo Mochisoki, Odric Bayard, Arthur Caputo, Sébastien Vigier. Photo Daniel DE SIMONE

Lucas Ubertini, Lucille Cornede, Arthur Caputo, Odric Bayard, accompagnés de leur professeur, Sébastien Vigier, n'ont pas fait le déplacement pour rien lors de la coupe de France de yoseikan budo qui s'est déroulée à Vitrolles (Bouches-du-Rhône).

Les quatre licenciés du dojo 2 Amy ont fait forte impression en remportant trois coupes de France dans la discipline pieds-poings-projections-immobilisations, une coupe de France en armes et deux secondes places (armes et pieds-poings). Des résultats impressionnants acquis devant plus de 200 participants, un nombreux public et la présence remarquée de Maître Hiroo Mochisoki (10^e dan de yoseikan budo) une sommité dans le monde des arts martiaux. Sébastien Vigier était visiblement ému et très fier de ses protégés : « Ce que les jeunes ont fait est énorme. Le fruit de leur travail est récompensé. Ils ont su gérer la pression et tous ont une belle

marge de progression. Les voir à ce niveau est pour ma part une belle source de satisfaction. L'organisation était parfaite et à chaque remise de coupe, le speaker annonçait le nom de Saint-Marcellin-en-Forez dans la Loire, ce qui nous a rendus tous très fiers. »

INFO Prochain rendez-vous les 7 et 8 avril pour les championnats de France qui se dérouleront cette année à Lyon. Plus d'info au Dojo 2 Amy au 06.09.39.96.58.

Les résultats

► Vainqueurs de la coupe de France pieds-poing-projections immobilisations : Luca Ubertini (senior -90 kg) ; Lucille Cornede (cadette -60 kg) ; Arthur Caputo (cadet -54 kg) ; Odric Bayard (cadet -54 kg) termine sur le podium à la deuxième place.

► Vainqueur de la coupe de France en armes : Lucille Cornede ; Lucas Ubertini termine à la seconde place.

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Projections : carnets de voyage Costa Rica, la fièvre verte

Ce petit pays d'Amérique centrale est entre Pacifique et Caraïbes. C'est un champion de l'environnement, une arche de Noé... Capucins, paresseux, rainettes aux yeux rouges, sonnante, nature foisonnante...

Pays sans armée depuis 1948 ! Mais aussi convoitée pour des cultures d'ananas, bananes. Ce qui tranche dans cet Eldorado, ce sont les pesticides de ces cultures. Les Ticos au contact facile sont des optimistes. 100/100 d'alphabétisés, sécurité sociale efficace, ils enton-

nent le slogan national : « Pura vida cocktail de naturel et de spirituel. »

Alain et Évelyne Basset parcourent le monde pour captiver encore une fois avec cet Eden étonnant.

PRATIQUE Vendredi à 20 heures, rue Aristide-Briand.

Tarif : 6 euros ; gratuit pour les enfants (- de 12 ans) et les adhérents.

Contact : SMAC, 23, rue de la Paix, 42 680 Saint-Marcellin-en-Forez,

Tél. 06.38.83.04.07,

E-mail : lesmac42@gmail.com

LE 3 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Des travaux d'assainissement urgents rue de la Libération



■ La rue de la Libération en travaux. Photo Daniel DE SIMONE

La rue de la Libération est actuellement en travaux et fermée à la circulation dans les deux sens au niveau du Crédit Agricole jusqu'au carrefour Vassel, pour des travaux sur le réseau d'assainissement. Loire Forez Agglomération en charge de l'assainissement a mandaté une entreprise compétente pour assurer les travaux. Des travaux urgents puisqu'une canalisation d'une longueur de 6 mètres était fortement endommagée provoquant des désagréments importants pour les riverains concernés. En attendant la fin des travaux, une déviation a été mise en place pour contourner cette rue très fréquentée.

LE 3 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Bienvenue à Albanne

Esteban (4 ans) est fou de joie car il est, depuis quelques jours, l'heureux grand frère d'une petite Albanne. Cette princesse a vu le jour vendredi 2 février, à 10h50. Elle mesure 47 cm pour 2,700 kg.

Ils apportent un immense bonheur à leurs parents, Marlène Pontvianne et Vincent Moulard.



■ Photo Marianne NOCE

LE 6 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Un préau sportif pour les associations



■ C'est ici, entre le gymnase et les tennis que le préau sportif sera construit. Photo Daniel DE SIMONE

Le maire, Eric Lardon a redit lors des vœux au monde associatif que l'année 2018 verra la construction d'un terrain multisport. Avec une augmentation de 49 % de la population entre 1990 et 2016 (dont 25 % de moins de 15 ans), les équipements sportifs actuels ne sont plus adaptés. Pour répondre aux nouveaux besoins, la construction d'un terrain extérieur couvert a été retenue et permettra aux associations d'étendre les plages horaires et l'accueil de nouvelles disciplines.

Situé à proximité de la salle des sports et des terrains de tennis, ce préau de plain-pied bénéficiera des installations existantes (douches, toilettes) et répondra aux normes accessibilité handicap. Il sera éclairé par des installations à Led et permettra la récupération des eaux pluviales qui servira pour l'arrosage. La structure, d'une surface de 890 m², bénéficiera d'une fermeture par une clôture de deux mètres de haut avec possibilité de fermeture de la structure par des façades pleines. La mission d'assistance à maîtrise d'ouvrage a été confiée à la société Services-Amo.

PRATIQUE Mairie, tél. 04.77.36.10.90.

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Succès du loto au profit des Bleuets



■ Ces résidents ont joué et pris du plaisir. Photo Daniel DE SIMONE

Les actions du Rotary club de Saint-Étienne Forez, présidé par Pascal Calamand, sont nombreux. Dimanche à la salle Bernard-Rouby, les membres du club ont organisé un loto au profit de la maison de retraite Les Bleuets. Ce loto doté de 7000 euros de lots a réuni 210 participants.

Le président du Rotary remettra prochainement la recette à André Richard, président de l'Ehpad [Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes]. Ce dernier a chaleureusement remercié le Rotary : « C'est une initiative qui nous touche beaucoup et qui va nous permettre de mener des actions en direction de nos résidents. » Assurément un bon moment de convivialité.

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Conseil municipal, ce jeudi 8 février

La réunion du prochain conseil municipal se tiendra, jeudi à 20 heures, à la salle du Colombier. L'ordre du jour sera léger avec des demandes de subventions, un avis sur le bilan triennal et les modifications du plan local de l'urbanisme. Mais aussi, la signature d'une convention d'exercice du droit de pêche ou l'approbation des travaux de dissimulation avenue Charles-de-Gaulle. Enfin, concernant l'enfance et la jeunesse, les débats porteront sur l'organisation de la semaine scolaire pour la prochaine rentrée 2018/2019.

LE 8 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ ACTIVITÉ DE LOISIRS

« Nous allons investir dans le local »

Rencontre avec Patrick Viallon, président de l'amicale laïque marcellinoise.

L'année écoulée a-t-elle été satisfaisante ?

« Dans l'ensemble oui. Nos quatre concours de coinche ont bien marché, avec une bonne participation de nos adhérents. Par contre, le concours de pétanque a été annulé faute de participants. »

Est-ce une déception pour le bureau ?

« Bien sûr. Jacques Billy (vice-président) ; Sandrine Robin (trésorière) ; Nicole Viallon (secrétaire) et moi-même, avons beaucoup travaillé pour



■ Patrick Viallon.

Photo Daniel DE SIMONE

préparer ce concours. Entre les démarches administratives, les autorisations, le choix des lots et la communication, cela fait pas mal de travail pour rien. La municipalité nous a

pourtant bien soutenus, mais si personne ne s'inscrit, c'est compliqué. C'est décevant et cela plombe le bénévolat. »

D'où cela vient-il ?

« Les anciens partent et les jeunes ne sont plus intéressés par l'esprit amicaliste. C'est ainsi, les temps ont bien changé. Pour autant, il règne une très bonne ambiance au sein de l'amicale. »

Des projets en 2018 ?

« Oui, nous reconduisons les concours de coinche et nous allons investir dans le local. »

PRATIQUE Concours de coinche, samedi 17 février à 14 heures. Tél. 04.77.52.90.43.

LE 10 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Attention à la vitesse excessive au chemin Rouge

Le Chemin rouge qui n'a de chemin que le nom, est un véritable billard entraînant parfois des vitesses excessives. Aussi, il est utile de rappeler qu'une fois passé le panneau marquant l'entrée dans Saint-Marcellin-en-Forez, la vitesse est limitée à 50 km/h, même si le chemin Rouge est classé D102. Malgré la pose d'un radar pédagogique il n'est pas rare de voir s'afficher une vitesse supérieure à celle autorisée. De part et d'autre, de nombreuses habitations longent la voie, les sorties de véhicules sont nombreuses, tout comme le nombre d'enfants en attente du bus scolaire. La prudence est donc de mise et ce d'autant plus que les contrôles de vitesse diligentés par la gendarmerie et la police municipale sont fréquents.

LE 11 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ ÉCOLES

Retour à la semaine de quatre jours

Dans la commune comme ailleurs, le changement des rythmes scolaires a causé bien des soucis aux élus et au corps enseignant.

Depuis le 27 juin, la loi sur l'organisation du temps scolaire a changé, laissant le choix aux communes du rythme de leurs semaines scolaires. Mercredi, le conseil municipal a voté à la majorité (25 voix et 2 abstentions) pour le retour de la semaine de quatre jours et le maintien des horaires.

Hélène De Simone, adjointe à l'enfance jeunesse, a présenté aux élus le sondage effectué sur internet auprès des parents d'élèves scolarisés et des enseignants. Les résultats ont été sans appel puisqu'à la question « Êtes-vous pour ou contre le maintien de la semaine à 4,5 jours ? », 62 % des enseignants (sur 29 réponses) et 75 % des parents (sur 430 réponses) se sont prononcés contre.

Les horaires de classe restent inchangés

Concernant la possibilité de décaler les horaires de classe en fin de



■ L'adjointe à l'enfance jeunesse, Hélène De Simone et le maire, Éric Lardon. Photo Daniel DE SIMONE

matinée et début d'après-midi, pour les maternelles et les primaires, le sondage montre que sur 399 réponses, 61 % des parents souhaitent voir les horaires inchangés. Le maire Éric Lardon a précisé que, de toute façon, ces changements d'horaires n'étaient pas possibles puisque le directeur académique des services de l'Éducation nationale a opposé une fin de non-recevoir à cet aménagement.

Par conséquent, la rentrée scolaire de septembre se fera sur une semaine de quatre jours (lundi, mardi, jeudi et vendredi) de 8h30 à 11h30 et de 13h30 à 16h30 pour les écoles primaires et maternelles.

LE 12 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ Du swing à gogo à la salle Aristide-Briand

L'office municipal d'animation (OMA) présidé par Marc Combette, a organisé samedi soir en partenariat avec l'association de la Saint-Vincent, un spectacle musical à la salle Aristide-Briand. Le groupe Swing's team a, pour l'occasion, revisité les standards de la chanson française.



■ Le groupe Swing's team.
Photo Daniel DE SIMONE

LE 13 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

64 participants à la coinche de la boule des Amis



■ Des parties de cartes disputées dans une ambiance amicale.

Photo Daniel DE SIMONE

Toute l'équipe de la boule des Amis était sur le pont dimanche après-midi pour accueillir les 64 coincheurs venus se disputer les gros gigots d'agneaux promis aux gagnants. Un concours qui s'est déroulé dans une ambiance des plus amicales avec comme maître mots le plaisir. Le président Gérard Bachet s'est dit satisfait : « Il y a du monde aujourd'hui dont plusieurs doublettes de Saint-Marcellin, cela nous fait plaisir de les accueillir et de passer un bon moment ensemble. »

PRATIQUE Prochain concours de coinche samedi 10 mars à 14 heures à l'espace du Moulin. Boule des Amis : Tél. 04.77.52.87.27.

LE 14 FEVRIER

ST-MARCELLIN-EN-FOREZ

Après-midi récréatif aux Bleuets



■ La chorale ABC d'Andrézieux-Bouthéon a soufflé les bougies avec les résidents.

Photo Daniel DE SIMONE

Les responsables de la maison de retraite Les Bleuets n'oublient jamais de fêter l'anniversaire des résidents. Lundi après-midi, dans la grande salle, un spectacle musical était programmé à l'attention de Mmes Aubert, Marcellier, Pascal, Prud'homme, Rigaud, Michelli, Durris, Nier, Ferre, Morel et M. Detroit.

La partie musicale a été confiée à la chorale ABC d'Andrézieux-Bouthéon qui a su avec talent, animer, chanter et faire participer nos anciens. Pour le goûter, un succulent gâteau d'anniversaire a été partagé et chacun a reçu une rose pour marquer l'événement.

LE 17 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

11^e édition de la course nature en avril

Depuis plusieurs semaines, le bureau de la Course nature marcellinoise (CNM) s'active en coulisse pour préparer cette manifestation sportive que se déroulera le dimanche 8 avril et qui avait réuni 1 431 participants l'an dernier. Les parcours existants sont maintenus et les participants peuvent d'ores et déjà s'inscrire en ligne sur la course de leur choix. À savoir : le trail de 20 km, deux tracés de 14 km et 6 km, les parcours enfants et trois circuits pour la marche (6, 10, 13 km). Cette année, les parents pourront venir courir en amenant leurs enfants puisque les responsables de la CNM vont mettre en place un espace jeux qui leur sera réservé sous le contrôle des bénévoles. La course nature marcellinoise participera également au challenge Forez sud 2018 qui regroupe les cinq grosses courses du secteur : l'Eurofoulée (Andrézieux), le Tour pédestre (Saint-Just-Saint-Rambert), les Lieues foréziennes (Bonson), la montée de Chambles et la Course nature marcellinoise, avec des récompenses pour les coureurs participants à plusieurs épreuves.

PRATIQUE Course nature marcellinoise le dimanche 8 avril.
Inscriptions en ligne : www.logicourse.fr Tél. 06.08.25.73.75.

LE 20 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Petite participation à la coinche de l'amicale



■ Le bureau de l'Amicale marcellinoise autour du président Patrick Viallon (à gauche). Photo Daniel DE SIMONE

Serait-ce à cause des vacances scolaires, du mauvais temps ou du choix des lots (couette, drap house), toujours est-il que le concours de coinche de l'amicale marcellinoise organisé dimanche, n'a pas connu le succès espéré auprès des organisateurs. Le président Patrick Viallon se voulait fataliste : « Nous avons fait le plein lors de notre dernier concours, ce n'est manifestement pas le cas aujourd'hui, Pourquoi ? Il est inutile d'extrapoler c'est comme ça ! » Pour autant, la vingtaine de participants a passé un agréable moment. À l'issue du classement tous se sont retrouvés autour du verre de l'amitié.

INFO Prochain concours de coinche samedi 24 mars à 14 heures.
Amicale marcellinoise au 04.77.52.37.83.

LE 20 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Réaménagement des jardins médiévaux

La mairie souhaitant réaménager des espaces verts dans le centre bourg, notamment le jardin de l'école mixte 2, l'association du Patrimoine lui a proposé de faire un aménagement cohérent avec le patrimoine bâti médiéval existant en installant des jardins qui s'inspirent des jardins médiévaux. Depuis, les membres de l'association ont reconstitué : un herbarium (jardin des simples ou plantes aromatiques, culinaires et médicinales), un potager, un verger, un jardin de Marie, un jardin magique et un jardin d'amour. Ces



■ Les enfants pourront bientôt travailler ce jardin situé devant l'école mixte 2.

Photo Daniel DE SIMONE

jardins disséminés dans tout le centre bourg (devant l'école Mixte 2, au pied du rempart, rues de la Paix et Aristide-Briand, derrière l'église, place des Terreaux), ont été mis en place par les employés municipaux, avec le soutien de l'association du Patrimoine Vivant, qui aide à les entretenir. Le mois prochain, les enfants qui déjeunent à la cantine apporteront également leur contribution en participant aux ateliers du jardin de l'école mixte 2. Une aide précieuse puisqu'il faudra nettoyer le jardin, tailler les plantes aromatiques, piocher, faire des boutures et repiquer des semis spontanés. Les enfants pourront ensuite s'occuper du potager en semant carottes, poireaux, panais, concombres, salades, tomates...

CONTACT Association du Patrimoine vivant au 04.77.52.84.76.

LE 21 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Une petite chienne cherche son maître

Une petite chienne a été trouvée dans la commune. De type épagneul breton, elle est blanche et orange. Elle se trouve actuellement à la déchèterie fourrière de Savigneux.

CONTACT Tél. 04.77.58.78.69.

LE 22 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ LOISIRS

« Les vieilles voitures font aussi partie du patrimoine »

Le bureau collégial du Forez rétro auto moto (Fram) a présenté son bilan. Rencontre avec Jo Durris, ancien vice-président et cofondateur de l'association.

Vous êtes le doyen du Fram marcellinois. Quel regard portez-vous sur l'association ?

« Un regard bienveillant. Le bureau collégial, mis en place il y a quelques années, a permis d'insuffler un dynamisme et un renouveau certain. Il y a une équipe motivée et beaucoup de solidarité. »

Les manifestations sont-elles nombreuses ?

« En 2018, il y en aura vingt-cinq. Entre les sorties, les expositions, les rallyes, les motos anciennes qui se déroulent dans toute la région, on n'a pas le temps de s'ennuyer. Personnellement, je participe à quelques-unes, mais à mon âge (75 ans), j'ai réduit la voilure. »

La bourse d'expo organisée chaque année est-elle toujours d'actualité ?

« Elle se tiendra pendant les journées du Patrimoine, le 16 septembre sur le parking et dans la salle Bernard-Rouby. Les vieilles voitures font aussi partie du patri-



■ Jo Durris, co-fondateur du Fram marcellinois.

Photo Daniel DE SIMONE

moine et notre partenariat avec l'association du Patrimoine vivant est très intéressant. L'an dernier, un défilé en costume d'époque avec la participation des archers d'Usson-en-Forez et la présence de nombreux enfants avait grandement contribué à donner un air de fête à notre manifestation. »

L'année 2018 se présente-t-elle plutôt bien ?

« Oui, je suis satisfait de voir comment les choses se passent. Il règne une belle ambiance au sein du Fram marcellinois et nous prenons du plaisir à nous retrouver. »

CONTACT Tél. 06.92.15.30.36.

LE 23 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Un carnaval endiablé à la maison de retraite



■ Un joli spectacle haut en couleur présenté par Renée Barbier (avec le micro). Photo Daniel DE SIMONE

Rires, chansons, déguisements et bonne humeur. Tel était le thème du carnaval organisé mercredi à la maison de retraite les Bleuets. Une manifestation à laquelle avait pris part la maison de retraite de Saint-Rambert, invitée, ainsi que quelques enfants accompagnant les bénévoles. Les résidents sont venus déguisés. Pour assurer l'animation, les responsables des Bleuets ont fait appel à Renée Barbier qui a présenté un spectacle musical haut en couleur, permettant à tout ce petit monde de passer un excellent après-midi avec une dégustation de bugnes faites maison pour le goûter.

LE 24 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ ACTIVITÉ DE LOISIRS

« Une pièce décapante sur l'existence humaine »

Le Centre communal d'action sociale (CCAS) va organiser en partenariat avec l'office marcellinois d'animation, une soirée théâtre à la salle Aristide-Briand. L'occasion pour Charlotte Deguin, adjointe aux affaires sociales, de rappeler les actions menées par le CCAS tout au long de l'année.

Ce n'est pas souvent que le CCAS présente une soirée théâtre ?

« L'idée nous a paru intéressante. La pièce que nous pré-

sentons est jouée par la compagnie Mont Ô rêves. Une pièce décapante sur l'existence humaine avec des situations burlesques, drôles et des saynètes explosives. Le rire y sera de rigueur ! Cela permettra également au public de rencontrer les membres du CCAS et de mettre un nom sur leur visage. »

Cela va vous changer de vos actions principales ?

« Notre mission première est le renforcement du lien so-

cial et nos actions sont principalement tournées en direction de nos seniors et des personnes dans le besoin. »

Concrètement ?

« Pour nos seniors, nous organisons le repas annuel, le colis de Noël, la Semaine bleue et le transport des personnes isolées. Au niveau des enfants des écoles nous offrons des friandises, fête de fin d'année et spectacles et pour les collégiens des places de cinéma. Le CCAS apporte des financements aux as-

sociations à caractère social et son aide aux personnes en difficulté momentanée. »

REPÈRE

■ Soirée théâtre avec la compagnie Mont Ô Rêves

Vendredi 2 mars, salle Aristide-Briand.

Entrée : 7 euros.

Réservation/mail sur oma42680@gmail.com

Plus d'info

au 06.80.47.11.83.



■ Charlotte Deguin, adjointe aux affaires sociales.

Photo Daniel DE SIMONE

LE 26 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Le fougua du comité des fêtes en préparation



■ Le bureau du comité des fêtes, de gauche à droite : Jean-Paul Comméat (président), Christiane Mallon (secrétaire), Philippe Gorvel (trésorier). Photo Daniel DE SIMONE

Le comité des fêtes organise samedi à l'espace le Moulin son traditionnel fougua. Les bénévoles de l'association peaufinent dans les moindres détails le déroulement de cette grande manifestation festive et colorée qui permettra aux Marcellinois de se rencontrer.

Comme l'an dernier, un défilé dans les rues du village en collaboration avec le Sou des écoles, emmènera les enfants déguisés et grimés jusqu'au fougua. Les bénévoles du comité ont tout prévu comme l'a confirmé le président Jean-Paul Comméat : « En attendant que le bûcher s'embrace, des confettis seront distribués gratuitement aux enfants et une buvette avec crêpes, bonbons, hot-dog, vin chaud, chocolat chaud, sera à la disposition des Marcellinois que nous espérons nombreux. » Seule incertitude, le temps.

PRATIQUE Fougua du comité des fêtes, samedi à partir de 18 heures. Espace Le Moulin. Gratuit (sauf buvette). Tél. 04.77.52.92.34.

LE 27 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Peu de monde pour le marché dominical



■ Les forains étaient là malgré le froid. Photo Daniel DE SIMONE

Ce n'était pas la foule des grands jours dimanche matin sur la place Sainte-Catherine. D'ordinaire bruyante et joyeuse, ce lieu accueille le marché dominical était à l'image du temps : triste et froid. Il faut dire que les températures négatives incitaient plus à rester bien au chaud que de sortir faire ses courses. Pourtant une quinzaine de forains ont fait le déplacement comme tous les dimanches afin de proposer des produits locaux de qualité. Et c'est équipé de braseros, de parasols chauffants et de couvertures pour protéger leurs marchandises, que nos forains ont accueilli avec le sourire et la gentillesse qui les caractérise la population marcellinoise.

LE 28 FEVRIER

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Des activités multiples pour l'association du Patrimoine vivant

Les personnes s'intéressant à l'histoire de Saint-Marcellin-en-Forez ne seront pas déçues en poussant les portes de l'association du Patrimoine vivant. Amoureux de leur village et de son prestigieux passé, l'association présidée par Chantal Mandon a su développer au fil des ans une multitude d'activités sur ce thème. Atelier sur les archives généalogiques, atelier couture pour la confection des costumes pour la fête du Patrimoine, une formation à la paléographie sur des textes datant du XVII^e siècle, et l'écriture d'un second bulletin avec la transcription d'archives d'époque (1611 à 1639). Mais aussi, l'entretien et les visites des jardins médiévaux, les rendez-vous aux jardins, des sorties ainsi que des visites commentées du village. Sans oublier bien sûr l'organisation des journées du Patrimoine au mois de septembre qui donnent lieu à une fête somptueuse dans les rues du village.

CONTACT Patrimoine vivant au 04.77.52.84.76.



■ Le bureau du Patrimoine vivant autour de la présidente Chantal Mandon (2^e à gauche).

Photo Daniel DE SIMONE

LE 1 FEVRIER

■ SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

LOTO. Un loto se déroule dimanche 4 février à partir de 14 heures à la salle Bernard-Rouby, au profit de l'Ehpad (établissement d'hébergement pour les personnes âgées dépendantes). Les bénéficiaires contribueront à financer la construction d'un préau pour la maison de retraite des Bleuets gérées par des bénévoles à Saint-Marcellin-en-Forez. ■

LE 8 FEVRIER

■ SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

SPECTACLE DE MAGIE. Le Sou des écoles prépare un spectacle de magie samedi 3 mars, salle Bernard-Rouby. Prévente des billets samedi 10 février de 10 à 12 heures à l'accueil de l'Armorial (13 rue de l'église). Renseignements auprès de Jennifer Godard au 06.11.54.13.01. ■

LE 22 FEVRIER

■ SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

CONSEIL MUNICIPAL. Le conseil municipal se réunira jeudi 1^{er} mars à 20 heures, salle du colombier. ■